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Ata da sexta reunião ordinária do ano de dois mil e quinze, do Conselho da Área de Dança da 1 

Universidade Federal de Uberlândia realizada no vigésimo quarto dia do mês de agosto do ano 2 

de dois mil e quinze, às nove horas e onze minutos, na sala de professores da Área de Dança, 3 

Bloco 3E, Campus Santa Mônica, sob a Presidência do Profa. Cláudia Góes Muller e 4 

secretariado por Sarentaty Inês Karoline Santana dos Reis. Participaram da reunião os 5 

seguintes professores: Alexandre José Molina, Carla Andrea Lima, Jarbas Siqueira Ramos, 6 

Patrícia Chavarelli Vilela da Silva, Vivian Vieira Peçanha Barbosa, a representante discente 7 

Paula Poltronieri Silva. Participaram também: Juliana Soares Bom-Tempo e Ricardo 8 

Alvarenga Ribeiro.   Antes do início da discussão da pauta, foi pedido a inserção do Pedido de 9 

afastamento do prof. Jarbas Ramos em 2016 para Doutorado. Foi aprovada por unanimidade a 10 

mudança na ordem de apreciação da pauta. Ponto 1 - Apreciação da ata da quinta reunião 11 

ordinária. Aprovada com uma abstenção, após mudanças no texto sugeridas pelos docentes. 12 

Ponto 2 - Apreciação da proposta de edital para eleição de Coordenação de Curso. (Prof 13 

Alexandre Molina). Os conselheiros discutiram a proposta de edital. O prof. Jarbas Ramos 14 

explicou a forma como foi elaborado o edital  e houve contribuição de todos para aperfeiçoá-lo. 15 

O encaminhamento foi decidir o peso e a fórmula de cálculo dos votos; verificar se as opções 16 

nulo e branco devem fazer parte do edital; montar quadro de datas do processo eleitoral. Ponto 17 

3 - Revisão do Calendário de Reuniões. (Prof Alexandre Molina).  Os professores discutiram 18 

a tabela do Iarte e acertaram datas. Foi aprovada por unanimidade uma reunião ordinária para 19 

o dia 14 de dezembro, que será secretariada pelos próprios docentes, por incompatibilidade de 20 

horário da secretária de área. Houve informes de eventos: 22 e 23 de outubro – Vem pra UFU 21 

(não haverá aula); 28 a 30 de outubro e 03 de novembro – Projeto de extensão do prof. Jarbas 22 

Ramos (oficinas e minicursos);   10 e 11 de novembro – Fórum de Extensão do Iarte; 17 a 20 de 23 

novembro – semana de ação com congadeiros da cidade; 07 de novembro a 05 de dezembro 24 

(aos sábados) – oficinas de construção de instrumento; 10 a 13 de dezembro – ação com a 25 

Companhia Soma de São Paulo. Ponto 4 - Esclarecimentos e encaminhamentos sobre a 26 

terceira vaga de técnico de laboratório do Curso de Dança. (Prof Alexandre Molina). Os 27 

docentes aprovaram por unanimidade o nome da prof Vivian Vieira para se reunir com a 28 

diretora do IARTE, Renata Meira, para elaborarem uma resposta ao memorando que negou 29 

disponibilizar um técnico para a área. Os demais conselheiros irão contribuir com ideias.  Ponto 30 

5 - Encaminhamentos sobre os processos de compra da Área de Dança. (Prof Alexandre 31 

Molina). Foi aprovado por unanimidade o prazo de 18 horas do dia 28 de agosto para os 32 

docentes enviarem os orçamentos feitos para a profa. Cláudia Góes Muller. Ponto 6 -33 

Discussão e deliberação sobre o uso de SCDP, Frota e Gráfica na Área da Dança. (Prof 34 
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Alexandre Molina). A profa. Cláudia Góes Muller esclareceu que a tabela de previsão 35 

atualizada foi encaminhada para o financeiro do Iarte, mas não houve resposta. Foi decidido 36 

que serão feitas consultas ao responsável pelo financeiro. Ponto 7 - Instituição dos 37 

Seminários de Planejamento e de Avaliação no calendário do Curso de Dança. (Prof 38 

Alexandre Molina). O prof Alexandre Molina explicou a necessidade de haver um planejamento 39 

do semestre. Aprovado por unanimidade. Ponto 8 - Pedido de afastamento do prof. Jarbas 40 

Ramos em 2016 para Doutorado. Aprovado por unanimidade o afastamento do prof. Jarbas 41 

Ramos de 01 de janeiro a 31 de dezembro de 2016. Ponto 9 - Aulas e reposições durante o 42 

evento Entrecorpos que se realizará de 1 a 4 de setembro (Mariane Araujo). A discente 43 

Paula Poltronieri expôs o andamento da organização do evento. O prof. Alexandre Molina 44 

questionou o cronograma e deu sugestões. Ponto 10 - Reflexão sobre ações (imediatas e a 45 

longo prazo) para ampliar a divulgação do curso de dança junto a comunidade de 46 

Uberlândia e região. (Profª Patrícia Chavarelli). Será discutido em próxima pauta.  Informes: 47 

1. Informe sobre Evento Temporal. (Profª Patrícia Chavarelli). O evento será de 22 a 26 de 48 

setembro de 2015. Situação atual do PDE do IARTE. (Prof Alexandre Molina) 2. Informe 49 

Situação atual do PDE do IARTE. (Prof Alexandre Molina). Retirado de pauta a pedido do 50 

prof Alexandre Molina. 3. Informe Início das atividades do Grupo de Pesquisa SPIRAX . 51 

(Prof Alexandre Molina) Retirado de pauta a pedido do prof Alexandre Molina. Nada mais 52 

havendo a tratar, foi encerrada a reunião e para constar foi lavrada esta ata que, após lida e 53 

aprovada, será assinada por mim, Sarentaty Inês  Karoline Santana dos Reis, pelo profa . 54 

Cláudia Góes Muller, Presidente do Conselho e pelos demais conselheiros.   55 

Sarentaty Inês  K S dos Reis _____________________________________________________ 56 

Alexandre José Molina _________________________________________________________ 57 

Carla Andrea Silva Lima _______________________________________________________ 58 

Cláudia Góes Muller__________________________________________________________  59 

Jarbas Siqueira Ramos _________________________________________________________ 60 

Lucio Silva Pereira  ___________________________________________________________ 61 

Patricia Chavarelli Vilela da Silva _________________________________________________ 62 

Vivian Vieira Peçanha Barbosa ___________________________________________________ 63 

Paula Poltronieri Silva _________________________________________________________ 64 


